

すみれぐみクラスだより



今年も残りわずかとなりました。紅葉した葉がひらひらと落ちていくのを見て喜んだり、葉を並べて遊んだり・「寒いからいっぱい走ろう！」とはりきって走ったり・・・季節が冬に移り変わるのを感じながら元気いっぱい過ごしている子どもたちです。

進級してから初めての経験や発見を通し、本当にたくさんの成長が見られた子どもたち。保護者の皆様にはたくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。2019年も最後まで楽しく過ごしたいと思います。



今月のねらい

- ・冬の生活の仕方を覚え、進んで取り組む。
- ・体を十分に使い、戸外で元気に遊ぶ

☆12月生まれのお友だち☆

4さいになります！！

チューリップを育てています

園庭のプランターに、みんなでチューリップの球根を植えました。育てたチューリップは、来年の3月に卒園するひまわり組さんに『ありがとう』の気持ちを込めてプレゼントする予定です。子どもたちに球根を見せると、「栗みたいだね〜！」「玉ねぎじゃないの？」「つるつるしてる〜！」と触ったり、匂いを嗅いでみたり・・・そして、「先生早く植えたい！」と興味津々の子どもたち。一人ひとり球根を大事に植えることができました。そっと土をかけると「大きくなってね〜！」と声を掛ける姿もありました。春になって綺麗な花を咲かせるよう、水やりを欠かさず、大切に育てていきたいと思います。

<今月の予定>

- 6日 冬のパーティー
- 9日 おはなしの会
- 5・12日 英語であそぼう
- 18日 幼児計測
- 20日 避難訓練

お願い

外遊び用の上着は、脱ぎ着がしやすく、子どもたちが自分で着られる物をご用意ください。また、上着掛けに掛けて使用しますので、子どもたちが自分で掛けられるよう、上着にゴム等をつけてください。



どんぐりバッグ

画用紙と毛糸を使って自分だけのバッグを作りました。画用紙に穴を開け、穴通しのように毛糸を通していきます。最初は難しそうにしていた子も、慣れてくると自分で頑張ることができていました！

次に折り紙でどんぐりを折りました。折り紙が大好きなすみれ組の子どもたち。すぐに折り方を覚え、上手に折ることができていました。ペンでどんぐりの顔を描いて、のりで貼り付ければ完成です！バッグを斜めにかけて、嬉しそうにファッションショーをしている子どもたちがかっこよかったです♪

おはなしの会に参加しました！

11月26日(火)、おはなしの会に初めて参加しました。おはなしの会の先生を招いて、2冊の絵本を読んでいただきました。初めて読む絵本に、子どもたちも集中していました！来年度からは素話(絵本や紙芝居を使わないお話)になり、より一層子どもたちの想像力や集中力が磨かれていく、いい機会となります。今後も楽しんで参加したいと思います！

